

REMERCIEMENTS

RAPPORT À LA CHAMBRE

Le premier comité parlementaire sur la condition physique et le sport amateur tient à remercier tous les membres de la communauté sportive de leur contribution écrite ou verbale, officielle ou spontanée. Le présent rapport s'inspire de propositions et de mémoires bien documentés, représentant l'opinion de plus de cinq millions de Canadiens qui oeuvrent dans le sport amateur.

Je tiens à remercier le personnel du comité : la greffière Clairette Bourque, et les attachés de recherche, Luc Fortin et Odette Madore. Ils nous ont été d'un précieux secours dans l'analyse des mémoires et le respect de délais extrêmement serrés—surtout durant nos audiences de juillet.

Enfin, je veux exprimer ma reconnaissance aux membres du comité qui ont travaillé de façon constructive dans le meilleur intérêt du sport amateur au Canada. Ce fut un honneur et un plaisir de présider leurs travaux.